

FEDERACIÓN NOMBRO TÉCNICOS PARA LOS PRÓXIMOS PROCESOS OLÍMPICOS

Voleibol de playa se renueva

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Con miras a las eliminatorias para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 la Federación Costarricense de Voleibol nombró a los técnicos para que asuman este proceso.

En la rama femenina, se designó a Ingrid Morales, quien aún es jugadora activa.

Además, se nombró a César Salas como seleccionador de los equipos Sub-18 y Sub-20, tras el éxito que obtuvo con la Selección Mayor masculina. Él también coordinará todas las divisiones menores.

Morales dijo que para ella es un gusto la oportunidad de poder dirigir, pues antes apenas les alcanzaba el dinero para que viajaran las dos jugadoras, sin nadie que las dirigiera en las competencias.



Ingrid Morales (izquierda) será la nueva entrenadora de la rama femenina. En la imagen juega junto a Natalia Alfaro, en Puntarenas. CORTESÍA FECOVOL

Ella sustituye al anterior técnico, Horacio Bastit.

El grupo partirá en los próximos días rumbo a Nicaragua para dar inicio al camino rumbo a las Olimpiadas.

Édgar Alvarado, presidente de la Fecovol, adelantó que tienen un plan a largo plazo para promover el deporte, el cual se realizará en 10 escuelas y otros distritos de la provincia de Limón.